

Cuidemos el bolsillo

Señor Director:

Marzo es un mes desafiante a la hora de organizar el dinero ante los múltiples desembolsos que alista. Enfrentarlo no es un proceso fácil, siendo fundamental ser ordenado y llevar un control de los gastos. La idea es no tener problemas financieros en el futuro y para esto debemos hacer sacrificios.

Es inevitable tener deudas, pero obviamos las innecesarias. La recomendación es desarrollar un plan de gastos mensual, registrando todos los desembolsos que deba ejecutar. Primero son los fijos: arriendo o dividendo, servicios básicos, colegiaturas, entre otros permanentes en el tiempo.

En segundo lugar, son los variables, donde para estos realice un listado de lo que piensa comprar cada vez que se acerque el siguiente mes y divídalos entre necesidades y deseos, con esto priorizará y evitará gastos superfluos. Una vez terminada la anterior jerarquía, destine el financiamiento y respételo.

Es importante no gastar más de lo que gana, esto aumentará la probabilidad de lograr sus metas financieras, por ejemplo, el sueño de la casa propia. Establezca entonces un hábito de ahorro y lo que guarde es intocable.

Junto a lo anterior, recuerde que las líneas y tarjetas de crédito no representan un ingreso adicional, úselas de manera responsable para evitar daños en su calidad crediticia ante entidades bancarias, ya que a la hora de solicitar financiamiento podría verse en problemas. Sea disciplinado, así marchará con un bolsillo relajado.

Mauricio Jara Arriagada
Director de Carrera Ingeniería en
Administración de Empresas USS